



Le secrétaire général de la Fédération camerounaise de football (Fécafoot) a jeté l'éponge.

Benjamin Didier Banlock a annoncé hier mercredi 18 mai sa démission de l'instance faitière du football camerounais.

Dans sa lettre de démission, il écrit entre autres : **«Je suis fondé à penser que le foot-ball camerounais ne retrouvera sa grandeur que si de grands hommes qui portent de grandes idées, agissent avec grandeur dans un environnement qui permet l'élévation et le progrès, en d'autres termes, la réalisation de grands desseins.»**.

Avant d'interpeler Samuel Eto'o **«Je crois toujours que cela est possible. Mais l'état des lieux de notre management et de notre gouvernance m'amène à en douter fortement au regard des évènements qui se succèdent, des faits divers qui se multiplient et de l'actualité qui donne à voir sans aucun doute, que la Fédération camerounaise de football n'est pas en phase avec le projet qui vous a porté à la tête de cette fédération.»**

Samuel Eto'o va désormais s'atteler à la nomination d'un nouveau secrétaire général de la Fecafoot. Le nom de Jean Bruno Tagne est cité.

Certains observateurs voient en Jean Bruno Tagne le profil idéal pour être porté au secrétariat général de l'immeuble de Tsinga. Ce serait une consécration pour l'ancien journaliste de Canal 2, nommé directeur de campagne de l'élection à l'issue de laquelle Samuel Eto'o est sorti vainqueur au poste de Président de la Fecafoot.

Samuel Eto'o a choisi récemment Ernest Obama comme le nouveau patron du département communication de la Fecafoot. L'ancien Directeur général de Vision 4 était déjà aux cotés de l'ancien Lion Indomptable lors de l'élection à la Fecafoot, comme chargé de la communication et des médias de l'équipe de campagne.